

Patch 通信

Vol. 175



こんにちは。パッチファームの旬彩野菜バスケットをご注文頂きありがとうございます。

一年で一番寒いと言われる日【大寒】なのに、ポカポカ陽気。今年は本当に暖かだなと感じる畑です。暖かなのは作業がしやすいのですが、何だか不思議な気分。今後の気候変動が気になりな今日この頃です。

お届けした野菜の状態等问题等ございましたらお手数ですが、お知らせください。

パッチファームの野菜たちで食卓に笑顔が溢れますように！

☆★ 本日のお届け野菜 ★ ☆

- | | |
|--------|---------|
| * 白菜 | * 葉にんにく |
| * 大根 | * 水菜 |
| * 紅くるり | * なばな |
| * 人参 | |
| * かぶ | |



○● 早くも菜花が顔を出し始めました！ ●○

春の味覚と言えばなばな！ほろ苦くて、でもその中にもちょっぴり甘味を感じられるお野菜です。お浸しはもちろん、かき揚げや、パスタ、ハンバーグを焼いている隣でジュージューと炒めるなど楽しみ方はイロイロです。和洋折衷大好きなお料理に菜花をちょこんと添えて春をお楽しみください。これから登場します、小松菜なばな、白菜なばなと色々ななばなをご賞味くださいね！

菜花と言えば、田原市では今菜の花まつりが開催されています。道路沿いでは菜の花が咲き誇り、観光客のかたはもちろん、市民もたのしませてくれます。飲食店ではなばなを使ったお料理が提供されています。ピザにはんぺんにかきあげうどんに、シフォンケーキやアイスにも菜花が使われているんですよ(^ ^)/田原市に引っ越してきて5年目になりますが、まだ一度も挑戦したことのない菜花スイーツに今年は挑戦してみたいと思います！



アブラナ科の花は春を感じると花蕾(つぼみ)をつけ始めます。野菜により遅い早いはあるのですが、今年はこの野菜も1ヶ月ほど早い気がします。

☆ 畑通信 ☆

じゃがいもを収穫しています！昨年末に、よし！と気合を入れて？今後広める野菜のひとつであるじゃがいもの掘り機を購入しました。ひとつひとつ鍬で掘っていた昨年の夏とは打って変わって芋ほり機が通過するとじゃがいもがころころと転がってくるので収穫がなんともラクチン！もちろん手作業で拾って仕分けをするという作業はありますが、今シーズンのしっとり甘いじゃがいもをどうぞお楽しみください！

畑の様子をお届けしています。

Web : <http://patchfarm.biz>

Facebook : <https://www.facebook.com/patchfarm.biz/>

Instagram: patchfarm_

Patch Farm 中川 貴文・倫子